

DUBÁI Y ABU DHABI Entre el lujo y las tradiciones de Emiratos Árabes Unidos

Con toda seguridad, Dubái es el destino más extravagante de Oriente Próximo. Sus centros comerciales se cuentan entre los más luiosos del mundo, la oferta en el ámbito de la restauración rivaliza con la de ciudades como Nueva York o Londres y la hotelera incluye algunos de los mejores y más lujosos hoteles del planeta, entre los que destaca la impresionante silueta con forma de vela del Burj Al Arab, considerado el único hotel del mundo de siete estrellas. Probablemente no hay otra ciudad que con menos de 200 años hava dejado de ser un insignificante pueblo de pescadores para convertirse en una vibrante metrópoli comercial llena de rascacielos, entre ellos la increíble Burj Dubái, de 828 metros, el edificio más alto que se haya construido nunca. Y todo ello, en un país cubierto de dunas con una organización política tribal donde los emires más excéntricos de Arabia dirigen un imperio fabuloso de extraordinario dinamismo comercial. Pero últimamente Abu Dhabi, la capital de los Emiratos Árabes Unidos y su emirato más grande ha iniciado una campaña de renovación para poder competir con Dubái. Situada en una isla del golfo Pérsico, combina arquitectura moderna tradiciones árabes. La ciudad destaca por su planificación urbana, anchas avenidas y rascacielos imponentes. Es un centro económico importante, especialmente por su industria petrolera. Atracciones como la Gran Mezquita Sheikh Zayed y el Louvre Abu Dhabi reflejan su riqueza cultural, en medio de un clima cálido y árido, con veranos muy calurosos. Abu Dhabi es una ciudad moderna que conserva la esencia de los Emiratos y actualmente apuesta por la sostenibilidad con proyectos como Masdar City. Para que podáis descubrir la vitalidad de estos destinos os acompañamos a visitarlos. ¿Os podréis resistir?

SALIDA 07 de febrero de 2026













1º Día - Volamos a Abu Dhabi.

Presentación en el aeropuerto de Barcelona y salida del vuelo directo de la compañía Etihad a Abu Dhabi. Al aterrizar, completaremos los trámites de entrada al Emiratos Árabes Unidos, e iremos a instalarnos al hotel para descansar.

2º Día – Abu Dhabi.

Desayunaremos y comenzaremos la visita de Abu Dhabi, capital de los Emiratos Árabes Unidos. Durante el recorrido por la ciudad entraremos en la mezquita blanca de Sheikh Zayed, con toda seguridad una de las mezquitas más modernas e impresionantes de Oriente Próximo, construida en una superficie de 20.000 m². La mezquita está dedicada a la memoria del primer presidente de los Emiratos Árabes Unidos, Zayed ibn Sultán Al Nahayan, fallecido en el año 2004. El edificio, cuyas obras se prolongaron de 1996 a 2007, mide 280m por 420m y es la mezquita más grande del país. De hecho, todo en esta mezquita es superlativo, con cuatro minaretes de 107m de altura, 87 cúpulas, 1.048 columnas exteriores y 96 interiores. La alfombra de la sala de oraciones es la más grande del mundo con 5.627m², 47 toneladas de peso y ¡2.268.000.000 nudos! Después iremos al Palacio Real de Qasar al-Watan, abierto recientemente al público y donde se celebran actos oficiales de la familia real de los Emiratos. Almorzaremos a un lujoso restaurante y por la tarde conoceremos el Museo Louvre, uno de los centros culturales más destacados del mundo árabe; situado en la isla de Saadiyat, fue inaugurado en el año 2017 como resultado de una colaboración entre Francia y los Emiratos Árabes Unidos; su diseño arquitectónico, obra de Jean Nouvel, destaca por una cúpula metálica que crea un efecto de "lluvia de luz". Cena y alojamiento.

3r Dia – Abu Dhabi - Dubái

Desayuno en el hotel. Comenzaremos el día con una visita a la Torre Etihad, una plataforma de observación situada en el edificio de las Etihad Towers. Desde esta plataforma, a más de 300 metros de altura, podremos contemplar las mejores vistas de la ciudad: la Corniche, el Palacio de los Emiratos, las islas cercanas y el desierto en el horizonte se abrirán delante nuestra, un lugar ideal para hacer fotografías y tener la imagen de la grandeza de la ciudad. A continuación visitaremos el sorprendente teamLab Phenomena Abu Dhabi, un museo de arte digital que ofrece una experiencia inmersiva única. Las instalaciones interactivas reaccionan al movimiento y a la presencia del visitante, creando una sensación mágica y futurista. Una de las grandes atracciones que se han abierto recientemente en la ciudad. Iremos a comer a un buen restaurante en la isla de Yas, junto al circuito de automovilismo y por la tarde saldremos por carretera hasta nuestro hotel de la ciudad de Dubai, donde nos alojaremos las tres próximas noches. Cena y alojamiento.

4º Día - Dubái

Desayunaremos en el hotel y a continuación iremos a conocer la parte más antigua de Dubái. Durante el recorrido pasearemos por el mercado del oro y el de las especies, atravesaremos el famoso brazo de mar del Creek, el estuario que divide la ciudad, con las tradicionales embarcaciones llamadas *abra* y visitaremos el Museo histórico de Al Shindagha, ubicado en el tradicional barrio del mismo nombre y que nos permitirá conocer cómo ha evolucionado y crecido Dubái desde sus orígenes. Almuerzo. Por la tarde subiremos al mirador The View desde donde disfrutaremos de una de las mejores panorámicas de la palmera de Jumeirah. A continuación asistiremos a la una representación del espectáculo *La Perle by Dragone*, considerado uno de los shows acrobáticos más espectaculares del mundo. Cuando acabe la representación regresaremos al hotel para cenar y descansar.



5º Día - Dubái.

Después de desayunar nos dirigiremos al conocido mall de Emirates para conocer la espectacular pista de esquí, construida en uno de los centros comerciales más grandes del mundo y que sorprende por su localización en este país tan cálido. A continuación subiremos a The Frame uno de los últimos miradores construidos en la ciudad y que sorprende por su forma de marco de fotografía. Desde arriba disfrutaremos de unas espectaculares vistas de los principales edificios de la ciudad. Almorzaremos en un restaurante local y por la tarde haremos una parada para ver exteriormente el espectacular edificio del Museo del Futuro, un edificio futurista en forma de anillo elíptico y recubierto de caligrafía árabe que brilla al sol. A continuación conoceremos Miracle Garden, un inmenso jardín floral que parece sacado de un cuento de hadas con caminos flanqueados por esculturas florales gigantes, túneles de flores e incluso un avión A380 recubierto de millones de flores. Acabaremos el día conociendo la zona del mall de Dubai y subiremos al mirador del piso 148 de la torre Burj Khalifa (evitando las larguísimas colas que cada día se producen para visitar este imponente edificio) que con 829m desde el suelo hasta la punta de la antena, es el edificio más alto del mundo. Antes de volver al hotel disfrutaremos del famoso espectáculo de luz y sonido de Dubai Downtown, que se celebra cada día al pie de la torre Burj Khalifa, mientras soñamos ante estas icónicas fuentes. Finalmente regresaremos a nuestro hotel para descansar.

6º Día - Dubái - desierto.

Después de desayunar haremos un recorrido en 4x4 por las dunas que nos permitirá descubrir uno de los desiertos más grandes del mundo. Conocido con el nombre de Rub al-Khali, que significa *el cuadrante vacío*, este desierto que rodea los Emiratos y que continúa hasta los vecinos estados de Omán y Arabia Saudita, está formado por uno de los mares de arena y dunas más extensos e inhóspitos del planeta. Acabada la excursión nos alojaremos en un buen hotel en medio del desierto, para disfrutar de sus instalaciones y los bonitos paisajes del desierto. Almuerzo y cena en el hotel.

7º Día - Llegada a Barcelona.

Esta mañana después de desayunar nos trasladaremos al aeropuerto de Abu Dhabi para coger el vuelo de regreso a Barcelona. Al aterrizar en Barcelona, recogeremos el equipaje y daremos por terminado este viaje.

PRECIO POR PERSONA EN HABITACIÓN SUPLEMENTO HABITACIÓN INDIVIDUAL DOBLE

5.640.- € (IVA incluido)

1.595.- € (IVA incluido)



EL PRECIO INCLUYE:

Vuelos de la compañía Etihad, clase turista. • Alojamiento en hoteles de 5*****. • Servicio de maleteros en los hoteles. • Pensión completa durante todo el viaje. • Guía de Eurovacances durante todo el viaje. • Visitas de Dubái y Abu Dhabi. • Entrada en la Mezquita de Sheikh Zayed de Abu Dhabi. • Entrada al Palacio Qasar al Watan d'Abu Dhabi. • Entrada al Museo teamLab y al Museo Louvre de Abu Dhabi. • Entrada al Museo Al Shindagha y al Museo del Futuro de Dubái. • Subida a los miradores de Burj Khalifa y The View de Dubái, y a la torre de observación Etihad de Abu Dhabi. • Visita del recinto de la Expo 2020. • Visita de los jardines Miracle Garden a Dubái. • Asistencia al espectáculo *La Perle by Dragone*. • Excursión con vehículo 4x4 por las dunas del desierto. • Seguro de asistencia en viaje.

SEGURO DE CANCELACIÓN OPCIONAL:

Consultad precios y condiciones en nuestras oficinas.

CONDICIONES DE RESERVA:

Depósito del 25% del importe del viaje y la totalidad del seguro de cancelación en el momento de formalizar la reserva.

Pago final a realizar 30 días antes de la fecha de salida del viaje.

^{*} Consultadnos los requisitos y la documentación necesaria para viajar e informadnos de cualquier alergia o intolerancia alimentaria.